

*Chili : L'augmentation des
salaires proposée par le
gouvernement débattue par le
Parlement*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 mai, (RHC)- L'augmentation des salaires proposée par le gouvernement de Gabriel Boric est débattue en séance plénière du Parlement chilien après l'approbation de la Commission des Finances de la Chambre des députés et malgré l'opposition de la Commission de l'Économie.

La Commission des finances de la Chambre des députés du Chili a approuvé par 9 voix contre 4 et une abstention l'initiative du gouvernement visant à augmenter progressivement le salaire minimum jusqu'à 500 000 pesos (627 dollars) en juillet 2024.

Les parlementaires ont également accepté les mesures annoncées par l'exécutif pour étendre la subvention aux petites et moyennes entreprises, afin qu'elles ne soient pas affectées par la hausse des salaires de leurs employés.

L'augmentation des salaires avait pourtant été rejetée par la commission de l'économie, les parlementaires de la coalition de droite Chile Vamos et du parti républicain d'extrême droite ayant voté contre ou s'étant abstenus.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322325-chili-laugmentation-des-salaires-proposee-par-le-gouvernement-debattue-par-le-parlement>



Radio Habana Cuba